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Protokoll der Sitzung am Montag, 19.02.2024 

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr 

Sitzungsende: 21.00 Uhr 

Ort: Sitzungssaal des Rathauses 

Protokollant: Daniel Oelbracht 

 

Anwesende: Delegierte: Henrik Giebels, Melin Atakay, Timon Tiedtke,  
Max Müller, Emilia Zambon, Niclas Thomé, Lucas Heimsch,  
Friederike Nell, Leonard Schnepel, Agatha Zaleska,  
Lukas Schirmer, Kira Ditze, Georg Poppel;  
beratendes Mitglied: Jan Bonk 

sowie: Peter Burek (Jugendreferent),  
Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator) 

Gäste: Meike Lukat (WLH), Lucio Dröttboom (GAL), Joe Janny 
(Haaner Sommer), Stephanie Zambon (GAL), Annette Herz 
(Beigeordnete), Vincent Endereß (CDU), Barbara Schwarze 
(Seniorenbeirat), drei Mitglieder des Kreisjugendrats, 
Wolfgang Jegodowski (Europa-Union) 

 

 

1) Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

Henrik Giebels begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung. Zur Tagesordnung 
gab es keine Einwände, ein Antrag auf Ergänzung wurde zurückgezogen und wird auf 
die Tagesordnung der Sitzung im März gesetzt. Zu Beginn bat Lukas Schirmer alle 
Anwesenden, sich für eine Schweigeminute zum Gedenken an die Opfer des Attentats 
in Hanau von ihren Plätzen zu erheben. 

2) Protokoll der konstituierenden Sitzung am 15. Januar 

Es gab keine Einwände, Ergänzungen oder Änderungswünsche zum Protokoll. Es soll 
in Kürze online nachzulesen sein. 

3) Verpflichtung eines Delegierten 

Daniel Oelbracht erläuterte Georg Poppel und den übrigen Anwesenden den Ablauf der 
Verpflichtung. Danach bat er alle Personen im Saal, sich von ihren Plätzen zu erheben, 
verlas die Verpflichtungsformel und fragte Georg Poppel, ob er sich verpflichten wolle. 
Georg Poppel antwortete mit „Ja, ich verpflichte mich“. 
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4) Wahl des Vorstands 

Daniel Oelbracht erläuterte den Ablauf der Wahl: Zunächst sollte die Wahl einer/eines 
Vorsitzenden erfolgen, geleitet vom Koordinator. Die Wahlgänge für die 
stellvertretenden Vorsitzenden sollte dann die/der neue Vorsitzende übernehmen. Als 
Vorstandsmitglieder bewarben sich: 

Henrik Giebels 

Lukas Schirmer 

Melin Atakay 

Henrik Giebels 

Emilia Zambon 

Agatha Zaleska 

Die Bewerberinnen und Bewerber stellten sich kurz vor. An der Abstimmung durften 
sich 13 Delegierte beteiligen. 

Erster Wahlgang (Vorsitzende bzw. Vorsitzender): 

Friederike Nell:  2 Stimmen 

Lukas Schirmer:  1 Stimme 

Henrik Giebels:  10 Stimmen 

Henrik Giebels nahm die Wahl an und übernahm die Leitung der weiteren Wahlgänge. 

Zweiter Wahlgang (stellvertretende Vorsitzende bzw. Vorsitzender): 

Friederike Nell:  1 Stimme 

Lukas Schirmer: 3 Stimmen 

Melin Atakay:  2 Stimmen 

Emilia Zambon:  6 Stimmen 

Agatha Zaleska: 1 Stimme 

Emilia Zambon nahm die Wahl an. 

Dritter Wahlgang (stellvertretende Vorsitzende bzw. Vorsitzender): 

Friederike Nell:  1 Stimme 

Lukas Schirmer: 2 Stimmen 

Melin Atakay:  7 Stimmen 

Agatha Zaleska: 3 Stimmen 

Melin Atakay nahm die Wahl an. 

5) Bericht Klausurtagung 

Henrik Giebels berichtete von der Klausurtagung am Karnevalssamstag im Landtag in 
Düsseldorf. Der Abgeordnete Christian Untrieser zeigte den Delegierten das Gebäude 
und beantwortete anschließend Fragen zur aktuellen politischen Situation. Danach 
absolvierten die Delegierten den Basiskurs Kommunalpolitik. 
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6) Pflanzaktion Europaflagge  

Wolfgang Jegodowski von der Europa-Union berichtete von den Plänen seines Vereins 
im Vorfeld der Europawahl am 9. Juni. Hierzu soll es wieder einmal eine Pflanzaktion 
geben (zweite Mai-Hälfte). Meike Lukat ergänzte, dass sich das Jupa schon vor der 
jüngsten Europawahl (2019) an einer solchen Aktion beteiligt hat, damals im Park Ville 
d’Eu. 

Abstimmung hierzu: 

13 x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung  

7) Anfrage an die Verwaltung: Etablierung einer nachhaltigen Umweltpolitik 

Lukas Schirmer stellte seine Anfrage vor. Annette Herz erläuterte danach in ihrer 
Funktion als Leiterin des Gebäudemanagements, dass regelmäßig ein Bericht erstellt 
wird, der die relevanten Informationen auflistet. Der zuständige Mitarbeiter wird die 
Verwaltung jedoch verlassen. Meike Lukat wies auf die Sitzung des 
Umweltausschusses hin, in dem unter anderem die Nachhaltigkeitsstrategie ein Thema 
sein sollte. 

Abstimmung hierzu: 

13x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung  

Die Anfrage wird direkt an die Verwaltung gerichtet. 

8) Antrag auf Gründung einer Hauptprojektgruppe 

Lukas Schirmer stellte seinen Antrag vor. 

Abstimmung hierzu: 

13x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung  

Abstimmung zur Leitung der HPG (Lukas Schirmer übernimmt Leitung, Friederike Nell 
wird seine Stellvertreterin): 

13x Ja 

0x Nein 

0x Enthaltung  
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9) Benennung von Delegierten für den KiJuRa NRW 

Interesse an der Aufgabe haben die Delegierten Ediz Can Kaya (Willensbekundung 
liegt vor), Timon Tiedke, Niclas Thomé, Lucas Heimsch und Max Müller. 

Abstimmung 1. Delegierter: 

Ediz Can Kaya:  2 Stimmen 

Timon Tiedke:  6 Stimmen 

Niclas Thomé:  4 Stimmen 

Lucas Heimsch: 1 Stimme 

Max Müller:  1 Stimme 

Abstimmung 2. Delegierter: 

Ediz Can Kaya:  2 Stimmen 

Niclas Thomé:  8 Stimmen 

Lucas Heimsch: 3 Stimmen 

Max Müller:  1 Stimme 

Abstimmung Stellvertreter: 

Ediz Can Kaya:  1 Stimme 

Lucas Heimsch: 8 Stimmen 

Max Müller:  5 Stimmen 

10) Nächster Sitzungstermin 

Die nächste Sitzung soll stattfinden am Montag, 18. März, um 19 Uhr im Sitzungssaal 
des Rathauses. 

11) Verschiedenes 

Die Mitglieder des Kinder- und Jugendrats berichteten über ihre Arbeit und kündigten 
das Projekt Jugendkommunalwahl an. 

Zur geplanten Grafitti-Aktion wurde mitgeteilt, dass das Thema Sport und 
antirassistische Motive am häufigsten bei einer Umfrage genannt wurden. Die Stadt hat 
einen Plan mit möglichen Flächen erstellt, der an die Delegierten weitergeleitet wird. 

Joe Janny vom Haaner Sommer fragte, ob das Jupa sich vorstellen kann, eine 
öffentliche Sitzung am „Strand“ abzuhalten. Diese soll am 1. Juli und 18 Uhr beginnen. 

Annette Herz bekräftigte, dass das Jupa frei über seine zur Verfügung gestellten 
finanziellen Mittel verfügen kann.  

Die Sitzung endete gegen 20.30 Uhr. Für die Delegierten folgte im Anschluss noch ein 
Arbeitstreffen. 


